



Madrid, 21 de julio de 2023

El XIX Congreso de Hoteleros Españoles abre sus inscripciones

- **Se celebrará en Mallorca del 22 al 24 de noviembre de 2023.**
- **Los registros se pueden realizar a través de la web del evento:** www.congresohoteleros.com

La **Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (CEHAT)** y la **Federación Empresarial Hotelera de Mallorca (FEHM)** abren el plazo de inscripciones para asistir al **XIX Congreso de Hoteleros Españoles**, evento nacional de referencia para el sector alojativo español.

Esta nueva celebración del Congreso, que en 2023 roza casi la veintena de ediciones, se desarrollará en **Mallorca del 22 al 24 de noviembre**. Bajo el título '**De más a mejor**', el evento refleja el espíritu del sector de transitar hacia un futuro más sostenible en el tiempo a nivel económico, social y medioambiental, que apueste por ofrecer una propuesta que satisfaga a todos los sectores y segmentos involucrados en la actividad turística.

El Congreso será, una vez más, el punto de encuentro del sector turístico y alojativo y reunirá a hoteleros, directivos, representantes, empresarios, proveedores de primer nivel y personalidades relevantes del mundo del turismo.

La XIX edición del evento ratifica su importancia como foro de intercambio de conocimiento. En esta ocasión, se contará con las reflexiones de grandes CEO y personalidades destacadas del sector, junto a los que se abordarán temas de actualidad como **fondos de inversión, distribución, contribución de la industria a la sociedad, comunicación, conectividad, inteligencia artificial y sostenibilidad** entre muchos otros.

El presidente de CEHAT, **Jorge Marichal**, hace una invitación a todo el sector, señalando que el Congreso de Hoteleros Españoles será “*un momento importante, no solamente para examinar las cuestiones del pasado -que han sido muchas y muy importantes-, sino también para analizar cómo viene la próxima temporada y cómo está evolucionando 2023. Tras la pandemia, el sector vive un momento dulce en el aspecto comercial, pero ha de analizar qué está pasando con los costes y con la rentabilidad, que son los que nos permiten a los hoteleros seguir distribuyendo la riqueza generada entre proveedores y trabajadores, cumpliendo nuestras obligaciones financieras y reinvertiendo en nuestros hoteles, algo fundamental sobre todo para destinos turísticos consolidados como Mallorca*”.



Para **María Frontera**, presidenta de FEHM, señala que “*Mallorca, epicentro del turismo de vanguardia, reunirá durante unos días a un completo plantel de grandes profesionales del ecosistema turístico, que desde diferentes perfiles nos trasladarán en qué están trabajando sus compañías con el fin de seguir siendo pioneros e innovadores en cada uno de los servicios, actividades o proyectos que lideran. Turismo es todo, por lo tanto, y bajo este prisma, el programa será muy transversal poniendo el foco en la importancia en el cliente, en la transformación y en el rol decisivo que juegan la digitalización, la sostenibilidad y los nuevos players. Me gustaría también destacar que, para el escenario del encuentro empresarial, Mallorca será otra de las grandes protagonistas. Nos apetece mucho que disfruten de nuestra isla y de todo lo que estamos preparando para recibirllos en noviembre*”.

A lo largo de los tres días durante los que se desarrollará el evento, se combinará la celebración de **jornadas técnicas** en un marco excepcional como el Palacio de Congresos de Palma, con un **intenso programa social** para disfrutar, entre otros, de los atractivos naturales, culturales y gastronómicos de la isla.

Para más **información, inscripciones y acreditaciones de prensa**, pueden visitar la web del Congreso: www.congresohoteleros.com

CEHAT.

CEHAT es la Confederación que representa al sector del alojamiento turístico en España (hoteles, apartamentos turísticos, campings, resorts y balnearios). Representa a más de 16.000 establecimientos, suma un total de 1.800.000 plazas y da empleo de forma directa e indirecta a 500.000 personas trabajadoras. Agrupa a 51 asociaciones provinciales, regionales y sectoriales, y está presente en todas las Comunidades Autónomas de nuestro país.

FEHM.

La Federación Empresarial Hotelera de Mallorca fue fundada en 1976 ejerciendo como pionera y decana del asociacionismo turístico en España, englobando a pequeñas, medianas y grandes empresas hoteleras de Mallorca. En la actualidad cuenta con 200.220 plazas correspondientes a 840 establecimientos.